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         例会出席者   １６名 （会員数２６名）                              出席率  ６１．５％ 

          メーキャップ 青木茂生会員 青木博美会員 遠藤会員 重田会員 杉原会員 澤田会員 田中会員  

辻会員 三好会員 谷会員 松浦会員 浪越会員 廣澤会員 森会長 廣川幹事 

（地区大会）                                     修正出席率７３．１％ 

■会長挨拶 
こんばんは。地区大会多数参加いただきましてありがとうございました。後ほど地区大会の報告がありますので内容は差し控え

ます。土曜の午前中には会長・幹事会があり参加してきました。来期は高知での開催になりますのでまた参加をお願いします。 

■幹事報告  

 ◇到着週報  阿波池田 RC 脇町 RC  

◇連絡事項  地区大会参加ありがとうございます。 

■委員会報告 

    ◇奉仕プロジェクト委員会 社会奉仕担当 

     美馬小学校創立記念として航空写真の計画ですが撮影が先日終わりました。少し遅れていますが順調に進んでいます。 

    ◇クラブ管理運営委員会 親睦担当 

     5月 9日の予定していました家庭集会は変更して通常例会とさせていただきます。 

■卓話「地区大会報告」 

  〇森会長「総会の席で表彰があり美馬 RC として年次寄付として地区で 2位として表彰いただき、米山奨学金として谷さんと川

田さんが 表彰いただきました。皆様の積極的な協力のおかげです。ありがとうございます。RCは『点鐘に始まり点鐘に終

わる』となっています。できるだけの参加をお願いします。」 

  〇廣川幹事「二日目は元三重県知事の北川さんの講演があり、上勝のいろどりのお話をいただきました。『思い込み』と『気づき』

があり、思い込みをしてしまうとダメで何かを『気づき』していくことの大切さをお話しいただきました 

  〇浪越会員「ドローンを飛ばしていたりしていましたが、ガバナーの考えが少しうまく伝わりにくく感じました。普通の会議の進め 

方と今回のガバナーのような進め方、どちらがいいのか少し疑問に感じました。懇親会も盛り上がり、全体としては楽しく過ご

せました。」 

  〇廣澤会員「金曜のゴルフ大会ですが、私と森会長、廣川幹事、谷さんで参加してきました。180 人の参加の中で幸運にも 6

位入賞しました。ありがとうございました。」 

  〇矢野会長エレクト「最初の合唱で心が洗われるような気持になり、これだけでも参加した価値があったと思います。ガバナーの

話は斬新でいろいろな試みをしていますのでその意気を汲んでいきたいと思います。基調講演の話もようやく意味がわかる

ようになってきました。何回か参加して聞くことで積み重なるようになってきたと思います。」 

  〇澤田会員「ガバナーの斬新な挨拶が少し微妙に私は感じてしまいました。韓国の方の挨拶もわかりづらく字幕でもあればと思

いました。しかしそれぞれの感じ方で、それぞれ地区大会を楽しめれば、それこそロータリーではないかと思います。全体とし

ては非常に良かったと思います。」 

■ニコニコ  

廣澤会員「地区大会ｺﾞﾙﾌコンペで入賞しました」川田会員「18日はクラブの創立記念日で亡き父の誕生日でもあります」 

谷会員「地区大会で表彰いただきありがとうございました」 

 次回例会                 ２０１７年４月２５日（火）１８：３０から 

プログラム     卓話 林秀樹会員 

               

欠席 青木博美員 重田会員 杉原会員 田中会員 田村会員 辻会員 戸島会員 林会員   

三好博子会員 山内会員  

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


